

## L'amour rend vraiment aveugle - 1/1

**Ceci relate un épisode de ma vie qui est très banal mais j'avais juste envi de me vider un peu le cerveau de cette histoire...**

Tout a commencé il y a environ 9 mois sur un tchat, je comatais vers 3h du matin devant mon ordinateur en lisant ce qui se disait sur le général. A un moment, 1 gars est venu me parler en privé et ma demandé de le rejoindre sur le canal ou il était avec ses amis. Tout de suite j'eu le sentiment que j'accrochait vraiment avec lui, on se faisait des nuits blanches sur le net et 1 jour je sentis que j'éprouvais des sentiments très fort pour lui, j'aimais sa personnalité, son caractère et j'étais tombée amoureuse sans m'en rendre compte.

Je ne savais même pas a quoi il ressemblait mais je m'en fichais car c'était pour ce qu'il était que je l'aimais. Je lui ai avoué très vite mes sentiments (en plus il était célibataire alors voila). Quelques jours après lui avoir dit j'ai du partir 3 jours chez ma demi-soeur, il ma dit qu'il penserait a moi et qu'il me dirait si il voulait qu'on se mette ensemble quand je rentrerais. Lorsque je suis rentré chez moi je l'ai appelé car il me manquait mais il n'était pas comme d'habitude. Le lendemain il ma dit qu'il sétait mis avec une fille et qu'il était désolé. J'ai fondue en larmes aussitot mais je ne lui en est pas voulu ni a lui ni a sa copine car du moment qu'il était heureux c'est tout ce qui m'importait. Puis, il a commencé à me parler constamment de sa copine, à me dire tout ce qu'ils faisaient etc... Il s'amusait a me faire souffrir mais moi je ne voyais rien, j'étais prete a tout faire par amour pour lui.

Puis vint un soir ou il me demanda s'il pouvait passer me voir, évidemment je lui ai dit oui et j'ai stréssée comme une folle en attendant qu'il arrive, de plus j'ai du faire le mur pour le voir car c'était en plein milieu de la nuit. Il est arrivé avec 3 de ses copains. Lorsque je l'ai vu je n'ai pas été déçUE du tout, ça n'est pas un bogosse mais je l'ai aimé encore plus, ça faisait bizarre de se voir en vrai, on a parler ensemble tous les 2 puis il est parti. Ensuite il m'appelait tout les soirs et continuait a jouer a me faire souffrir. 1 semaine après la 1ere rencontre on s'est revu (encore la nuit) et cette fois là pendant tout le temps ou l'on était ensemble il m'a pris dans ses bras, j'en rêvait depuis longtemps, puis il est parti. Ensuite, les moments ou ça n'allait pas avec sa meuf (elle l'a laché 3 fois en 2 mois) il me disait qu'il y avait moyen que ça se fasse entre nous deux, et moi comme une pauvre idiote et naïve je le croyait. Mais ensuite il me disait que finalement ils s'étaient remis ensemble. Il me prenait trop pour son bouche trou.

Mes amis ont essayé de me convaincre qu'il jouait avec moi mais je ne voulais pas les croire, et dieu sait que j'ai eu tort, j'ai ouvert les yeux beaucoup trop tard, ça a eu plusieurs conséquences néfastes sur ma vie (j'ai essayer par deux fois de mettre fin a ma vie). Je ne lui parle plus qu'en tant que simple connaissance et c'est mieux comme ça. Je ne peux plus revenir en arrière, mais cela m'a appris pas mal de choses. Maintenant il n'est plus avec la même fille et j'ai compris qu'il ne sort avec quelqu'un juste pour pouvoir entretenir une image admirative et respectueuse des gens du tchat. J'espere qu'un jour ils feront comme moi et se réveilleront. J'ai vraiment été idiote dans cette histoire mais ça ne m'importe plus car maintenant je suis avec quelqu'un de vraiment très bien, et notre amour est réciproque.